



Mars 2024

france

Sois courageux ! Have courage !

Mais prenez courage, j'ai vaincu le monde !

(Jean, 16, 33)

Kontakt: Meinolf Wacker
Kirchplatz 7
59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432
Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu
Homepage www.go4peace.eu

Chers Amis de go4peace,

Il y a toujours des mauvaises nouvelles qui nous atteignent. De nouveau un couple qui se brise alors que les jeunes gens avaient de grands espoirs. De nouveau un cambriolage et les gens ont maintenant peur de rentrer chez eux parce qu'ils ont été blessés dans leur intimité. De nouveau un pays a déclaré la guerre à un autre et nous voyons les visages de toutes ces personnes en souffrance qui doivent fuir et ne savent souvent pas où aller. J'entends souvent : « Je ne peux plus le voir » et je vois comme ces personnes se mettent de plus en plus en retrait. Mais où dois-je aller quand le malheur prend le dessus ? – Jésus a vécu de telles oppressions. Il connaissait les malheurs que nous fait vivre la vie. « Vous aurez des tribulations dans le monde; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. » Ainsi, il nous invite à être avec lui dans le silence et à l'écoute de notre cœur et peut-être même à débiter une conversation avec lui. Lui seul peut offrir cette paix que ce monde ne peut nous donner.

Il y a plus de 80 ans Ety Hillesum a été tuée en tant que Juive dans le Camp de concentration d'Auschwitz. Face à sa Mort, elle formula une prière que l'on peut trouver dans son journal intime : « Ce sont des temps difficiles mon Dieu. Je te promets une petite chose Dieu ; je ne veux pas subir chaque jour mes soucis pour l'avenir qui me pèse, mais pour cela il faut un certain entraînement. Chaque jour se suffit à lui-même. Je veux t'aider Dieu à ce que tu ne m'abandonnes pas mais je ne peux à priori me porter garant pour rien. Seulement cela me devient de plus en plus clair : que tu ne peux nous aider mais que nous devons t'aider et par cela nous nous aidons finalement nous mêmes. La seule chose qui importe est qu'une partie de toi se trouve en nous et peut nous sauver, Dieu. Et peut-être que nous pouvons aider à ce que tu ressuscites dans les cœurs tourmentés. (...) Je deviens au fur et à mesure plus calme mon Dieu grâce à cette conversation avec toi. Dans un avenir très proche, j'aurai beaucoup de conversations avec toi et de cette façon je t'empêcherai de me quitter. » Dans l'écoute de son cœur et dans la conversation avec Dieu, Ety Hillesum entre dans une grande paix. La vie nous invite à cette conversation, justement dans les temps tourmentés. **Sois courageux ! Have courage !**

Pour l'équipe go4peace

Meinolf Wacker